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\L!3u.1 Em / iEstado do Rio de Janeiro Ml
meUaniara Municipal de Cabo Frio

jjg£ãp»(ção N2 0097/2001

SOLICITA AO EXMQ 
SUPIK-POSTES E CALÇAMENTO DA AVENIDA DA TORRE, 
COMPREENDIDO ENTRE O BAIRRO SANTO ANTÔNIO E UNAMAR.
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Em 8 de Março de 2001

SR. PREFEITO MUNICIPAL A ILUMINAÇÃO COM
NO TRECHO

Exmü Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.

O Vereador que esta subscreve, atendendo tudo mais 
o que determina o interesse público, I N D I C A à Douta Mesa, 
na forma regimental, o envio de expediente ao Exm2 Senhor 
Prefeito Municipal, solicitando a iluminação com Super-postes e 
calçamento da Avenida da Torre, no trecho compreendido entre o 
Bairro Santo Antônio e Unamar.
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JUSTIFICATIVA

A Avenida ria Torre representa uma importante alternativa de 
via de trânsito no 22 Distrito (Tamoios).

Em função da explosão demográfica regional, essa via dá 
acesso a Barra de São João, Rio das Ostras, Macaé e às regiões 
sudeste, nordeste e norte.

A Rodovia RJ-106, no trecho Santo 
principalmente nasférias de verão, sofre um 
(três) a 4 (quatro) vezes no volume de usuários, 
intermináveis engarrafamentos e acidentes no referido ti^echo.

A urbanização da Avenida da Torre propicionaré uma 
alternativa importante para o escoamento do trânsito 
Tamoios.

Antônio-Unamar, 
acréscimo de 3 

ocasionando

em

SALA DAS/SESSÕES//8 d
r

;

osé
Ver

slBIfef. a 0S/03/20ÔÍ ers


